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Die städtischen Wirtschaftswege befinden sich in einem besorgniserregenden Zustand. 

Dabei stellt sich in manchen Bereichen die Frage, ob eine uneingeschränkte 

Verkehrssicherheit dieser Wege gegeben ist. 

Nach Aussage der städtischen Verwaltung - aufgrund einer Großen Anfrage der SPD-

Fraktion im Ausschuss für Mobilität und Verkehrsentwicklung, Vorlage121/2022 – werden 

durch den Stadtbetrieb die Wirtschaftswege hinsichtlich ihrer Verkehrssicherheit regelmäßig 

und eigenverantwortlich kontrolliert. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir in der nächsten Sitzung des Verwaltungsrates des 

Stadtbetriebs Bornheim um die Beantwortung der nachfolgend aufgeführten Fragen: 

1. Auf welchen Wirtschaftswegen der Kontrollstufe 2 wurden innerhalb eines Jahres 

Maßnahmen durchgeführt zwecks Aufrechterhaltung der Verkehrssicherheit?  

 

2. Auf welchen Wirtschaftswegen der Kontrollstufe 5 wurden innerhalb eines Jahres 

Maßnahmen durchgeführt zwecks Aufrechterhaltung der Verkehrssicherheit? 

 

3. Welches Finanzbudget stand für diese Maßnahmen zur Verfügung? 

 

4. Wie hoch beziffert sich die städtische Pauschale für diese Maßnahmen? 

 

5. Wie hoch war der tatsächliche finanzielle Aufwand für diese Maßnahmen? 

 

 

Herzlichen Dank für die Beantwortung 

und freundliche Grüße 

 

Tina Gordon, Wilfried Hanft, Rainer Züge 


